



AGROEMPRENDE CACAO

[Proyecto](#) [Resultados](#) [Regiones](#) [Documentación](#) [Multimedia ▾](#) [Contacto](#)

Un proyecto de 

¡EL MEJOR CACAO DE COLOMBIA!

«Este galardón no hubiera sido posible sin el apoyo de SOCODEVI, Repsol y **Ecopetrol**»

Así lo afirmó Leonel Murillo, miembro de Agrogumal, la asociación cacaotera que se quedó con el gran premio de la octava versión del Concurso Nacional Cacao de Oro organizada por la Asociación Nacional Cacaotera de Colombia y apoyada por diversas instituciones como el Gobierno de Canadá, SOCODEVI y **Ecopetrol**.

Este concurso busca incentivar el desarrollo de la cadena de valor del cacao y reconoce el gran trabajo que los cacaoteros vienen implementando en diferentes sectores del país gracias a la contribución de la cooperación internacional, instituciones públicas y privadas que creen en el inmenso potencial que el sector presenta en terreno.

Don Leonel aseguró que este triunfo de Agrogumal —una asociación perteneciente a la cooperativa WORKAKAO— es el resultado del esfuerzo conjunto de su familia, sus compañeros asociados, los asesores técnicos de SOCODEVI, y el apoyo incondicional del Gobierno de Canadá, Repsol y **Ecopetrol**, quienes han sido aliados y cofinanciadores fundamentales del proyecto AGROEMPRENDE CACAO en el Meta. Así mismo, el ganador del premio también afirmó que la gran calidad del producto está estrechamente relacionada con los procesos de manejo sanitario y agroforestal, uno de los ejes fundamentales del proyecto que ha venido apoyando a los cacaocultores de la región en los últimos años.

Y es que el trabajo de SOCODEVI, Repsol y **Ecopetrol** con Agrogumal viene de tiempo atrás, cuando en el marco del proyecto ECOGUAMAL se sembraron alrededor de 60 nuevas hectáreas de cacao de más de 100 productores agropecuarios, quienes además recibieron constantemente insumos para sus cultivos, así como herramientas necesarias para optimizar las labores del campo. Todo este apoyo continúa hasta la actualidad, pues al día de hoy se sigue prestando asistencia técnica, seguimiento en desarrollo empresarial, implementación de dinámicas de equidad de género y construcción de unidades postcosecha que han reforzado la cadena de valor del cacao, en el marco del proyecto AGROEMPRENDE CACAO, ya mencionado.

Además del honor que representa ser el productor del cacao de mejor calidad en Colombia en 2021, Agrogumal recibió un premio económico de cuatro millones de pesos (gestionados por SOCODEVI, el Gobierno de Canadá y **Ecopetrol**); una invitación al Study Tour a Suiza en el Salón de Chocolate de París, por cuenta del Gobierno suizo; herramientas de última tecnología a cargo de Husqvarna y un curso en la Granja Luker, posible gracias a Casa Luker.

Desde SOCODEVI, consideramos que estos escenarios son fundamentales para incentivar la optimización de la cadena de valor del cacao y para motivar a los productores de todo el país para aprender las metodologías y procesos necesarios para que sus productos tengan cada vez una mejor calidad y, de manera progresiva, Colombia se vuelva protagonista del sector cacaotero a nivel mundial.

Por lo pronto, extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a Don Leonel Murillo, a Agrogumal, a WORKAKAO y a todos los actores responsables de que este premio nacional fuera una realidad.

¡Seguiremos trabajando por el desarrollo agropecuario de Colombia!